

Estrenará Danza Contemporánea de Cuba "Más allá del polvo";



La Habana, 2 feb (RHC) [Danza Contemporánea de Cuba](#) (DCC) ajusta este viernes los detalles del estreno mundial de "Más allá del polvo", creación del bailarín y coreógrafo Rambert Miguel Altunaga.

Al decir del joven, la obra habla de la añoranza, de sus raíces, del cubano, y contiene mucha nostalgia.

Altunaga explicó que el director de la agrupación, Miguel Iglesias le pidió que hiciera donde combinara su experiencia y lo aprendido en el Reino Unido, donde trabaja hace una década.

La coreografía entera es como un alter ego y espero que el público conecte con mis sensaciones, ansía el artista.

El [Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso](#) acogerá la presentación los próximos días 9, 10 y 11 de febrero.

De acuerdo al artista, los bailarines de DCC tienen un deseo y un hambre por bailar y una pasión increíble manifiesta desde los propios directivos del grupo.

A su juicio, esto ayuda al rigor, la disciplina, a que la compañía se mantenga siempre en la cúspide, haciendo cosas interesantes para el mundo.

El joven coreógrafo desearía que en Cuba, además, existieran conjuntos con mayor experiencia, donde se mezclaran varias generaciones, para aportar al enriquecimiento del horizonte artístico de los bailarines y del público.

A su vez, expresó que posee entre sus aspiraciones coreografiar en algún momento para el Ballet Nacional de Cuba (BNC) y, en especial, para una de sus primeras figuras, Viengsay Valdés. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/154208-estrenara-danza-contemporanea-de-cuba-quotmas-alla-del-polvoquot>



Radio Habana Cuba